
【その他意見】
　 ・今後も地域スポーツと学校体育がよりよく連携し、生涯を通じてスポーツ活動に参加しやすい環境、設備、機運が高まるよう

　 貢献したい。

・大部分〇であるが、部分的に気になるところは以下のとおり

修正箇所 修正後 修正前

Ｐ７

第４章 現状と課題 ⇒ 推進計画であるので、「必要」という表現で

～障がい者ｽﾎﾟｰﾂの推進～ 良いのか疑問である。

３行目

Ｐ７

第４章 現状と課題 ⇒ 推進計画であるので、「必要」という表現で

～施設の充実～ 良いのか疑問である。

下から１行目

Ｐ１０ （左記文を追加）

第５章 基本方針・主な取組 ⇒

１ ｽﾎﾟｰﾂ活動の充実

主な取組

総合型地域ｽﾎﾟｰﾂｸﾗﾌﾞ

・基本計画の具体的な内容で重要であるため、やはり書面審議は適当でないと思われる。

　 コロナ感染予防対策をしながら審議をすることが大切だと思う。

・修正後の文言は、具体的な言い回しで、理解しやすくなった。目標値の数値が高くなり、近づくためのやる気が出ると思う。

総合型地域スポーツクラブの内容について
は、全体的にスポーツに接するのは女性が少
ないという統計が出ているので、女性参加とい
う目的で追加したと思われるが、表現の仕方を
もう少し考える必要があるのではないかと思う。

(週１回以上のｽﾎﾟｰﾂ
実施率を上げるため
の取組内容の追加)
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提供していく必要がありま
す。

推進します。

必要があります。 進めていきます。

さらに、各ｸﾗﾌﾞで行っている
体操やｳｫｰｷﾝｸﾞなど、女性も
参加しやすいものや自宅で簡
単に行える運動をきっかけと
してｽﾎﾟｰﾂの輪を広げていき
ます。


